

ESWE

## Von Rekord zu Rekord

**[17.07.2014] Der Wiesbadener Versorger ESWE hat sich zum modernen Energiedienstleister gewandelt und erzielt im Geschäftsjahr 2013 einen Rekordgewinn.**

Der Wiesbadener Energiedienstleister ESWE meldet das beste Jahresergebnis der Unternehmensgeschichte. Im Geschäftsjahr 2013 lag der Gewinn bei über 51 Millionen Euro und damit nochmals deutlich über dem Rekordergebnis des Vorjahres (fast 43 Millionen Euro). Ralf Schodlok, Vorstandsvorsitzender der ESWE Versorgungs AG, sagte: „In Zeiten, in denen Stadtwerke sogar in die Insolvenz rutschen können, sehen wir diese Zahlen als eine klare Bestätigung unserer Geschäftspolitik. Wir haben früh den Wandel vom Stadtwerk alter Prägung zum modernen Energiedienstleister eingeleitet, konnten durch vorausschauende Einkäufe Kunden- und Umsatzzahlen steigern.“ Laut Unternehmensangaben lagen die Umsatzerlöse bei knapp 489 Millionen Euro, davon rund 219 Millionen Euro aus der Strom- und 150 Millionen Euro aus der Gasversorgung. Wie das Unternehmen weiter mitteilt, wird der Gewinn in voller Höhe an die Anteilseigner überwiesen. Das sind die Landeshauptstadt Wiesbaden (50,62 Prozent) und die Thüga AG in München (49,38 Prozent).

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bilanz, ESWE Versorgungs AG